
Protokoll:

Herr Heinen verweist auf die Antwort zur Anfrage (Vorlage AT/0062/2021) bezüglich eines

Aufmerksamkeitsdefizits des Forum Confluentes auf die vorhandenen kulturellen Einrichtungen.

Die Vorsitzende erkundigt sich nach der Relevanz einer erneuten Machbarkeitsstudie und gibt zu

bedenken, dass die Kosten hierfür an anderen Stellen eingesetzt werden könnten. RM Balmes äußert

die fehlende Sinnhaftigkeit hinter einer neuen Studie und empfiehlt die Integration in die

Haushaltsberatung. Zudem wünscht er sich eine transparente Darstellung der Kosten als Anhang zur

Niederschrift. Herr Heinen merkt an, dass eine transparente Darstellung erst nach erfolgter

Machbarkeitsstudie sowie Bezug externer Unterstützung möglich sei. Er betont zudem die

Notwendigkeit einer Machbarkeitsstudie, da jede Änderung eine Zulassungsänderung hervorbringe

und externe Spezialisten benötigt werden, um über die Durchführung urteilen zu können. Eine

transparente Darstellung sei erst im Nachgang möglich.


